

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR

Composante : UFR Textes et Sociétés

Département : science politique

**Identification
du poste** Type de l'emploi: MCF
Section CNU : 04
N°: MCF0144

Profil du poste : *comportements politiques et élections*

Mots-clés: science politique, comportements politiques, vote, élections.

- 1) enseignement:** Le ou la titulaire du poste prendra notamment en charge les cours de licence et de master consacrés à la participation politique et aux élections, et encadrera des mémoires de recherche et de stage au niveau licence et master.
- 2) recherche:** Les recherches du ou de la futur-e maître·sse de conférences participeront des développements récents de la science politique contemporaine consacrés aux comportements politiques et aux élections. Une attention aux contextes politiques extra-occidentaux sera appréciée. Ses recherches s'inscriront dans le cadre de l'un des axes transversaux du CRESPPA (UMR 7217).
- 3) administration:** Une participation active à l'administration du département est aussi attendue. Le ou la titulaire du poste sera amené·e à exercer des responsabilités au sein du département.

Personne(s) à contacter: bertrand.guillarme@univ-paris8.fr

Descriptif du profil en anglais :

The new associate professor will be responsible for undergraduate and masters courses on political participation and elections, and will supervise research theses and internships at undergraduate and masters level. His or her research will contribute to the recent developments in contemporary political science on political behavior and elections. An interest in non-Western political contexts will be appreciated. Active participation in the department's administration is also expected. He or she will be a member of CRESPPA (UMR 7217).

Key words: political science, political behavior, vote, elections.

